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E5_BC_80_E2_80_9C_E8_c107_333749.htm 随着中美贸易往来

的增加，美国企业积欠中国企业货款现象越来越严重。为此

，美中资产管理公司和美国网络电视公司6月30日共同宣布双

方合作，首开“中美追债”频道，借助网络优势提高追债效

用。 据美国侨报报道，在30日的记者会中，美中资产管理公

司总裁刘海善指出，目前中方企业追债不成功的原因在于中

国律师没有美国律师执照，不能到美国打官司，中国法院的

判决也不被美方所接受。这样的结果使不少中国企业忍气吞

声，即便想在美国打官司，但在美方律师“先收费、后诉讼

、再抽成”的惯例面前，在高额的收费面前也望而却步。 刘

海善说，该公司和美国网络电视合作，借助美国网络电视开

辟的“中美追债”频道，就是想向中方事主传达这样一个讯

息：首先，中方可以合理向美方追债；其次，中美专业追债

律师团可以帮助中方企业合法追讨。最后，中方企业可以真

正获得“不成功，不收费”的服务。 刘海善认为，这项新业

务目前仍有不少困难，但前景是很好的。首先，在美国如何

说服律师加入这项“不成功，不收费”的业务就是一个挑战

。但让人高兴的是，现在已有6家律师楼加入，律师费曼表示

，他也知道这个做法是冒险的，但由于他对这项业务的前景

很有信心，因此决定加入。 同时，刘海善提醒中方企业，在

决定要打官司时，需要有心理准备，诉讼的时间会较长。刘

海善说，作为事主，希望快点把钱讨回来，这样的心情是完

全可以理解的，但是除了庭外和解，一般在美国打官司需要



较长的时间。 美国网络电视总裁杨皓说，“追债”频道开辟

后，中方企业代表和美方律师可以足不出户面对面沟通，将

大大节省时间和人力物力，并提高办案效率。 根据中国商务

部出口坏账研究处今年4月公布的资料显示，去年在中国对美

国出超的2200亿美元货款中，约有5%的坏债。而在中国出口

美国企业的坏债中，有大量积压的债务因为中方企业对美国

的法律不熟悉等原因，造成讨债无门，以至企业蒙受损失。 
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试题目直接下载。详细请访问 www.100test.com 


